



宮城県や福島県で震度6強地震による被害へのお見舞い

日本を美しくする会

利哲雄 会長及び関係者の皆様

急呈

昨夜、福島県沖を震源として地震が発生、宮城県と福島県で震度6強と観測され、東北、関東を中心に死者数名、数十人けが、さらに広い範囲の停電断水及び土砂崩れが発生しているとのニュースを拝見しました。

ご苦労されている貴国、または貴会及びご家族の皆様のご無事を心よりお見舞い申し上げます。

末筆ながら、貴会の皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。

台灣美化協會

理事長

袁、啓行

創会理事長

徐重仁

2022年3月17日

令和4年3月17日

社團法人台灣美化協會御中

理 事 長 戴 啓珩 様

創会理事長 徐 重仁 様

日本を美しくする会

会 長 利 哲雄

拝啓

三寒四温の候、いつも日本を美しくする会へのお気遣い心より感謝申し上げます。

昨夜の東日本の地震のお見舞い誠にありがとうございます。

まだ、詳しい情報は入手できていませんが、公共交通機関はほぼ全面ストップ、揺れでの倒壊の情報が逐一入ってきています。津波の被害はさほどありません。けれども、地震による地盤沈下などの被害が出ているようです。

仰るように、余震による被害がさらに広がらないように祈るばかりです。現地にはホットマンさんや掃除の道友がいるので、情報を入手しながら対応を考えたいと思います。また、コロナ禍の収束はまだ予想つきませんが、感染しないように気をつけて、掃除道の実践に取り組んで参ります。

台灣美化協会の道友におかれましても、コロナ感染には十分にお気をつけられて、益々のご健勝ご多幸を心よりお祈り申し上げます。いつもありがとうございます。

謝謝